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Madame, Monsieur, 

Le 3 mars dernier, vous avez écrit une lettre ouverte aux candidats à l'élection présidentielle « le 
loup, bouc émissaire de la filière ovine : ça suffit !! »

Comme vous  le  savez,  Europe  Écologie  les  Verts  n'a  pas  attendu  l'élection  présidentielle  pour 
s'intéresser  à  la  question  de la  protection des grands  prédateurs,  du loup en particulier,  et  à  la 
cohabitation entre élevage et protection de la biodiversité. Comme vous le rappelez également dans 
votre lettre ouverte, les lobbys qui aimeraient voir surgir un monde sans ces grands prédateurs, ont 
eux aussi saisi l'occasion de la campagne présidentielle pour faire pression.

Je partage bien entendu totalement les revendications de votre  lettre ouverte. Sur le terrain,  les 
adhérents  et  les coopérateurs  d'Europe Écologie  les Verts  sont  à  l’œuvre,  en tant  que militants 
politiques et en lien avec les mouvements associatifs, pour permettre la cohabitation et défendre la 
faune sauvage.

Nous n'avons pas pour habitude de tenir des discours différents en fonction de nos interlocuteurs. 
Vous trouverez ci-jointe la réponse que j'ai adressée sur ce sujet à l'interpellation de la FNSEA.

Amitiés écologiques, 

Eva Joly


